



Jorge Romero afirma que están listos para cuando Morena quiera presentar su Reforma Electoral

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, aseguró que su bancada mantiene su postura en contra de la Reforma Electoral del presidente López Obrador.

Romero aseveró que están listos para Noche Buena si a Morena se le ocurre, como ya lo hicieron con un domingo de resurrección, que están listos para cuando ellos quieran, porque entendieron la exigencia ciudadana es defender a las instituciones de cualquier reforma o atentado tóxico para este país.

<https://drive.google.com/file/d/1mA45lxq5it22guLnqGPoWMh9Fe8C6F9W/view>